



Newsletter 08/2022

Gute Nachrichten in Kürze



Liebe Freunde, Förderer und Unterstützer des Tatort-Vereins,

hier folgen nun die guten Nachrichten von 2022 aus unseren Projekten...



DEUTSCHLAND

Wir starten gleich" - Kein Kind ohne Schulranzen!

- 3.000 Schulranzen (+ 600 zum Vorjahr) konnten dieses Jahr in zwölf deutschen Städten verteilt werden

- 500 Ranzen und Rucksäcke davon wurden an ukrainische Flüchtlingskinder übergeben
- seit Projektbeginn 2012 konnten so 15.000 Schulranzen im Verkaufswert von ca. 3 Mio. Euro verteilt werden
- für weitere Informationen [hier](#) klicken...

Jecke Fairsuchung

- wachsende Nachfrage an "Fairer Wurfmaterial" im Rheinischen Karneval und anderen karnevalistischen Hochburgen
- auch in 2022 unterstützte die Stadt Monheim am Rhein ihre Karnevalsvereine mit fair gehandelten Wurfmaterial im Wert von 100.000 Euro
- Fairer Start in den Rosenmontag 2023 in Köln: im Rahmen der Kooperation Jecke Fairsuchung und dem Festausschuss Kölner Karneval werden alle vier Karnevalswagen des Festkomitees mit 11% Fairer Wurfmaterial ausgestattet
- für weitere Informationen [hier](#) klicken...



Philippinen

PHILIPPINEN

- das PREDA Mädchenschutzzentrum konnte Dank großzügiger Spenden weiterhin verlässlich und nachhaltig unterstützt werden
- 2002-2022: Wir blicken stolz zurück auf 20 Jahre Mango Monkeys Kooperation mit PREDA und der Fairhandelsgenossenschaft WeltPartner eG
- eine neue lesenswerte Informationsbroschüre zum Thema Fairer Handel als [Download verfügbar](#): "Mangos für Kinderrechte – 20 Jahre Kooperation im Fairer Handel: Informationsmaterial zum Thema Fairer Handel"
- für weitere Informationen [hier](#) klicken...

Allgemeines:

- philippinische Kinder gehen nach langen Jahren Corona Pause wieder zur Schule; Pandemie-Beschränkungen werden gelockert



Kenia

KENIA

- der Ausbau der sanitären Infrastruktur der dorfeigenen Umoja-Schule wird Ende des Jahres fertiggestellt sein
- damit erhalten im Besonderen die Mädchen direkt nahe des Schulgebäudes einen sicheren Zugang zu ausreichenden Toiletten und Waschmöglichkeiten
- der Neu- und Umbau beinhaltet:
 - Neubau des Toilettenblocks für Mädchen mit 16 Toilettenkabinen
 - Renovierung der vier Toilettenkabinen und sechs Urinale für Jungen
 - Umrüstung des vorhandenen Toilettenblocks mit drei Toilettenkabinen für Lehrkräfte und Angestellte
- ein großer Erfolg: Der internationale Frauentag am 08. März wurde 2022 nicht nur von den Frauen in Umoja gefeiert, sondern auch Männer haben diese Veranstaltung begleitet
- auch immer mehr Männer besuchen die Workshops zur Aufklärung gegen Genitalverstümmelung
- für weitere Informationen [hier](#) klicken...

Allgemeines:

- ein wichtiger Sieg für die Frauenrechte in Kenia: Verbot der weiblichen Genitalverstümmelung (FMG) wurde erneut gerichtlich bestätigt
- seit 2011 wird es mit einer Gefängnisstrafe von drei Jahren und einer Geldstrafe von 2.000 US-Dollar bestraft



Eswatini

ESWATINI

- Verbesserung der Bildungssituation durch Neuerrichtung einer Sekundarstufe in der Gemeinde Maduma
- die neue Highschool mit fünf Klassenzimmern und zehn Latrinen zur sanitären Versorgung sind fertig gestellt
- zu dem Erweiterungsbau gehören auch ein Büro für die Schulleitung, Lehrerzimmer, Bücherei/Leseraum, Computerraum und zwei Lehrerwohnungen
- in den neuen Klassenzimmern werden nun die in Eswatini vorgesehenen fünf Jahrgangsstufen in der Sekundarschulbildung unterrichtet
- insgesamt wurden 300 neue Schulplätze geschaffen
- bedingt durch Corona waren auch in Eswatini die Schulen bis Mitte 2022 geschlossen
- in den neuen Gebäuden finden außerhalb der Unterrichtszeiten regelmäßige Trainings und Workshops für Eltern zum Thema Gesundheit, Einkommensförderung und Kinderrecht statt
- für weitere Informationen [hier](#) klicken...

Spenden

DANKE, dass Sie uns weiterhin finanziell unterstützen, denn nur so können wir unsere Projekte verlässlich und nachhaltig zum Wohle der Kinder fortführen.

Ihre Spenden kommen an - nachhaltig und verlässlich!

Spenden Sie auf unser Konto bei **Sparda Bank West**

IBAN: DE37 3706 0590 0000 6666 66

oder direkt online mit Hilfe des [Spendenformulars](#) auf der Homepage.

Haben Sie noch Fragen oder wünschen Sie weitere Informationen? Gerne informieren wir Sie über unseren Einsatz der Spendengelder. Rufen Sie uns an oder schreiben Sie uns eine E-Mail an [kontakt\[at\]tatort-verein.org](mailto:kontakt[at]tatort-verein.org). Für weitere Informationen besuchen Sie unserer [Homepage](#).

Unser Büro ist zur Zeit am besten per Email zu erreichen unter: [kontakt\[at\]tatort-verein.org](mailto:kontakt[at]tatort-verein.org)

Mit den besten Grüßen aus Köln

U. Thönniges

Ihre Ulrike Thönniges

Geschäftsführerin Tatort-Straßen der Welt e.V.

Tatort -
Straßen der Welt e.V.



Spenden

Mit Ihrer Spende können wir die Zukunft unserer Projekte sichern

Die Idee von "**spenden statt schenken**" ist eine ganz Besondere. Wir freuen uns sehr über Ihre Spenden. Motivieren Sie Ihre Freunde, Familien, Kollegen, Kunden und Geschäftsfreunde mitzumachen.

Sie schenken damit:

- Gefängniskindern Freiheit
- Kinderprostituierten Schutz
- Schutz vor Genitalverstümmelung
- Straßenkindern ein neues Zuhause
- Bedürftigen Kindern Bildung und Zukunft
- Grundschulern kürzere Schulwege und warme Mahlzeiten
- Erstklässlern einen gleichwertigen Schulstart

Ihre Spende kommt an!

Ich bin für Sie da!



Ulrike Thönniges

Vorstand und Geschäftsführerin

Tel.: 0221-9123045

ulrike.thoenniges@tatort-verein.org

Jetzt spenden

[Newsletter abonnieren](#)

[Impressum](#)

[Datenschutzerklärung](#)



 [Weiterleiten](#)

Tatort - Straßen der Welt e.V.

Boisseréestr. 3

D - 50674 Köln / Cologne

T. +49 (0)221 9 123 045

F. +49 (0)221 9 123 044

E-Mail: [kontakt\[at\]tatort-verein.org](mailto:kontakt[at]tatort-verein.org)

[Abmelden](#)